

Thema: „Drogen“

Alkohol



DAS drogenpolitische Problem der Gesellschaft schlechthin: 2,5 Millionen Alkoholabhängige belasten uns alle.

Würden sich alle deutschen Alkoholiker die Hände reichen, so würde diese Menschenschlange von Kopenhagen bis Tunis reichen. Kein Grund zur Sorge? [→](#)

Cannabis



Alle reden über Cannabis. Hunderttausende Bundesbürger wissen: Es ist angenehmer und harmloser als Alkohol. Und dennoch ist es illegal. Warum eigentlich?

[Tipps....](#) [→](#)

Designer-Drogen



Den Designerdrogen gehört (leider) die Zukunft. Jeder Hobbychemiker kann Stoffe erzeugen, die junge Menschen gerne "einwerfen". Hier werden Gifte in großen Mengen erzeugt, die den jungen Menschen eventuell das ganze Leben versauen können. [→](#)

Diverse "Drogen"



Hier finden sich alle Drogen, die sonst nirgends thematisch passen. Spielsucht, Kaffee und vielleicht bald mehr... [→](#)

Heroin



Heroin ist das Drogen-Schreckgespenst schlechthin. Doch es wird inzwischen leider von einigen Designerdrogen in seinen Wirkungen "übertroffen". Zunächst einmal ist faktisches Wissen von Nöten... [→](#)

Kokain



Kokain gilt als Droge der Reichen. Doch zusehends wird dieser gefährliche Stoff zu einer Volksdroge. Das Abhängigkeitspotential ist erheblich. Seit Crack (Kokain + Backpulver) hat sich das Problem verschärft. [»](#)

Medikamente



Medikamente werden unterschätzt. Viele Millionen Bundesbürger können nicht mehr ohne ihre Schlaf- und Beruhigungsmittel leben. Die Tendenz ist stark steigend...



Psychedelische Drogen (LSD...)



Die psychedelischen Drogen öffnen das Bewusstsein und haben daher eine Jahrhunderte alte Geschichte. Sind Meskalin, Psilocybin und LSD 'das Yoga des Westens'...? [Tipps...](#) [»](#)

Tabak



Der Tabak gehört zu den unterschätzten Drogen. Jeder dritte Raucher stirbt immerhin an den Folgen seiner Sucht. Die gesellschaftlichen Kosten sind immens. Das Leiden der Menschen wäre vermeidbar, ist politisch aber nicht gewollt. [»](#)